

Historias con alma

Antonio Gil, sacerdote y periodista, escribe sobre la presentación en Córdoba del libro "En la tierra como en el cielo. Historias con alma, corazón y vida".

13/04/2018

Diario Córdoba Historias con alma
(Descarga en PDF)

Fue un acto sencillo, cordial, amable e intensamente cultural, en la sede de la Fundación Miguel Castillejo. Se

trataba simple y llanamente de presentar un libro, pero con formato moderno. Es decir, sin discursos, sin lectura de virtudes y alabanzas.

Un libro, En la tierra como en el cielo. Historias con alma, corazón y vida; un autor, Álvaro Sánchez León, periodista freelance, especialista en entrevistar a gentes, grabadora en ristre, profundizando en sus personajes hasta la médula, hasta su esencia más viva; y un presentador, papel que me tocó desempeñar con sumo gusto.

Tras la bienvenida del director de la Fundación, Antonio García Uceda, me pareció interesante «colocar un pórtico» para ambientar el acto. Y expuse las cuatro condiciones necesarias para que un libro obtenga sus mejores éxitos: primero, un buen título; segundo, un buen autor; tercero, una buena editorial, y cuarto, unos lectores inteligentes.

Las cuatro condiciones las reunía con creces el libro que presentábamos. Subrayé la personalidad del autor, «un periodista que cree en el periodismo», como él mismo se califica, y que gusta de bucear en el corazón de las personas a las que entrevista, y puse de relieve la importancia que tienen los «lectores inteligentes».

Un lector inteligente es alguien que sabe pensar -mira la realidad, capta sus luces y sus sombras y sabe tomar decisiones-, y que, a la par, busca encontrar respuestas en los libros.

Tras el pórtico, la presentación del autor, con el formato nuevo, que consiste en «entrevistarle» a fondo para que «cuente», no solo el argumento y los contenidos de su obra, sino sus entresijos. Y ahí, Álvaro se volcó y nos cautivó con sus respuestas, exponiendo hasta los

mínimos detalles de este libro que tiene como protagonista a Javier Echevarría, el tercer hombre al frente del Opus Dei, fallecido el 16 de diciembre de 2016. «Estas páginas, nos dijo, son un collage periodístico que ilustra, en visión panorámica, las claves de una buena persona que se implicó en mejorar nuestro mundo contemporáneo».

Fue, ciertamente, una presentación original y atractiva. Enhorabuena, compañero.

* Sacerdote y periodista

Antonio Gil

Diario Córdoba

alma-javier-echevarria-libro-cordoba/
(17/01/2026)